Orthographe grammaticale.
· Le pluriel des noms.
· Pour écrire un nom singulier au pluriel, en général on ajoute la lettre « -----  ».

· Ceux qui se terminent par « au » ou « eau » prennent « ----- ».

Le bateau
→  les --------------------


L’esquimau
→  les --------------------

· Ceux qui se terminent par « eu » prennent « ----- »

Un neveu
→ des --------------------

Le cheveu
→ les ---------------------

Sauf : 
    le pneu
→ les --------------------

    l’émeu
→ les --------------------
    le bleu
→ les --------------------

· Ceux qui se terminent par « ou » prennent « ----- ».
Le clou
→ les --------------------

Le filou
→ les --------------------

Sauf :      Le chou 
→ les --------------------   

    Le genou
→ les --------------------
    Le joujou
→ les --------------------                        Ils prennent « ----- ».
    Le caillou
→ les --------------------

    Un hibou
→ des --------------------

    Un pou
→ des --------------------

    Un bijou
→ des --------------------
· Ceux qui se terminent par « al » font « ----- ».

                            Un animal
→ des --------------------



     Le cheval
→ les ---------------------


     Le caporal
→ les --------------------

Sauf : 
Un bal

→ des --------------------




Le carnaval
→ les -----------------------



Le chacal
→ les -------------------------



Un festival
→ des -----------------------



Un régal
→ des --------------------------

· Ceux qui se terminent par « ail » prennent « ----- ».

Un rail

→ des -------------------------
Le chandail
→ les -------------------------
 
Sauf :
Un bail
→ des --------------------


Le corail
→ les --------------------


L’émail
→ les --------------------


Le soupirail
→ les --------------------


Le travail
→ les --------------------


Le vantail
→ les --------------------


Le vitrail
→ les --------------------
· Ceux qui se terminent par “s”  “x”  “z”  ne --------------------------------------------------------------.

Un nez

→ des --------------------
Le gaz

→ les --------------------
Un radis
→ des --------------------
La perdrix
→ les --------------------
La croix
→ les --------------------
Un fils

→ des --------------------
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